

WIR PACKEN AN!

UNSER MUSIKHEIM

Vorfremde



BAUSTART



SPATENSTICHFEIER

Am 9. September fand der feierliche Spatenstich für unser neues Musikheim statt!



EIGENLEISTUNG & HILFE

Zur Zeit entfallen leider auch viele finanzielle Einnahmen, die für den Musikheim-Neubau sehr hilfreich gewesen wären. Jedoch konnte durch viele vorausschauende Maßnahmen wie Eigenleistung, Veranstaltungen, Sparsamkeit, etwas „Verhandlungskreativität“ und nicht zuletzt durch die äußerst großzügige Unterstützung der gesamten Rottenbacher Gemeindebevölkerung bei der Haussammlung eine äußerst knappe, aber finanzielle Basis geschaffen werden, mit der zum einen die Finanzierung des Eigenleistungsanteiles trotz allem zu schaffen ist und gleichzeitig der Spielbetrieb aufrecht erhalten werden kann, sofern wir noch forciert Eigenleistungen (!) und Sparsamkeit an den Tag legen....

In diesem Zusammenhang gebührt Euch allen, insbesondere allen Verantwortungsträgern, Paten, Gönnern und Freunden unseres Vereines, die zu diesem sensationellen Erfolg beigetragen haben, unser größter Dank!! Vor allem jenen Fleißigen, die sich in außerordentlicher Weise und unermüdlich bei unserem Musikheim-Neubau engagieren!

Es ist ein wunderschönes Gefühl, mitzuerleben, von welcher Welle der Begeisterung unser Verein in Rottenbach getragen wird! Dafür sind wir unendlich dankbar!

Bitte bleibt gesund!
Die Musikerinnen und Musiker des Musikvereines Rottenbach



Trotz Corona-Virus-Bekämpfung wurde unter gewissen Sicherheitsmaßnahmen fleißig gearbeitet: Fliesen, Malerei und Trockenbau sowie Fliesen innen fertig, Vollwärmeschutz außen geklebt und in „weiss“ getaucht, Estrich ausgeheizt und Trocknung forciert, Möbelbestellungen und E-Installationen veranlasst; Bodenverlegung und Akustikverkleidungen als auch Außenanlagen in den Startlöchern.....
Wann ein Umzug möglich ist, ist aufgrund der derzeitigen Situation noch nicht klar beantwortbar, wird aber schon mit Spannung und Freude erwartet!

MUSIKVEREIN ROTTENBACH | MAI 2020

MUSIK für ROTTENBACH

VERANSTALTUNGEN 2020

LADEN....

Liebe Rottenbacherinnen und Rottenbacher!

In den letzten Wochen hält die Welt wegen des Corona-Virus den Atem an, auch uns Musikerinnen und Musiker beschäftigen die Maßnahmen zur Eindämmung im beruflichen, privaten und musikalischen Umfeld... Wir bedauern dies sehr, befürworten und befolgen sie aber, um so unsere eigene Gesundheit und die unserer Lieben besonders zu schützen!

Aus diesem Grund kann auch das traditionelle **MAIANBLASEN** nicht wie gewohnt stattfinden...Wir möchten euch aber mit dieser Kurzausgabe des Maiblattes einen kleinen Rückblick auf das abgelaufene Vereinsjahr geben! Zudem findet ihr auf www.youtube.at am 1. Mai unter dem Suchbegriff „Maianblasen 2020 Rottenbach“ ein Video, das unser persönlicher Maigrüß an all unsere Freunde der Blasmusik sein soll!

Vielleicht können wir die gewonnene Zeit positiv sehen und bewusster mit unseren Familien verbringen, um dann auch unser gemeinsames Miteinander noch mehr wertschätzen und in vollen Zügen genießen zu können!! In diesem Sinne wünschen wir Euch allen in diesen Tagen von Herzen vor allem Gesundheit und alles Gute!

In lieber Verbundenheit – Euer Musikverein Rottenbach

2019 *auf* 2020



MAI

MUSIKFEST



Natürlich darf bei uns auch der Spaß nicht zu kurz kommen – wir besuchten die Musikfeste in Senftenbach und Taiskirchen



BEGRÄBNISSE

Leider mussten wir uns von Berta Bruckmüller, Johann Holzmann, Gottfried Mauernböck, Franz Schöndorfer und Stefan Milli musikalisch verabschieden...

NEUZUGANG



Wir begrüßen Klara Pichler aus Winkling sehr herzlich in unserer Mitte! Sie spielt Oboe und besucht die 4. Klasse der Musik-NMS in Haag Klara, schön, dass Du bei uns bist!



MARSCHWERTUNG

Bei der Marschwertung im Rahmen des Bezirksmusikfestes in Haag erreichten wir unter Stabführer Lukas Penzinger einen Ausgezeichneten Erfolg!

JUNI
JULI



JÄNNER



LEISTUNGSABZEICHEN

Klara Pichler u. Andreas Voraberger haben das Leistungsabzeichen in Bronze abgelegt, Elisa Holzmann (leider nicht am Bild) jenes in Silber – wir sind sehr stolz auf Euch!

FEBRUAR



AUGUST

JUNGMUSI-LAGER & KONZERT



Unsere Jugend verbrachte wunderschöne, sonnige Tage am Attersee...

Klara Pichler u. Andreas Voraberger haben das Leistungsabzeichen in Bronze abgelegt, Elisa Holzmann (leider nicht am Bild) jenes in Silber – wir sind sehr stolz auf Euch!

FASTENSUPPENSONNTAG



Ein herzliches Dankeschön gilt dem gesamten Team der „Gesunden Gemeinde“, die unserer Jugend den Erlös des Fastensuppensonntages zur Verfügung gestellt hat!



MUSIKERBABIES

Wir freuen uns riesig über unsere zwei „Musikerbabies“, die in diesem Musikerjahr geboren wurden:
Konstantin (Carmen Anzengruber & Peter Mair)
Josefine (Verena und Johannes Holl)



DANKESKONZERT – Der große Österreich-Abend



Es hätte ein grandioser Abend des Dankes an die Rottenbacher Gemeindebevölkerung und all unsere Freunde werden sollen – leider mussten wir diese Veranstaltung wenige Tage vorher absagen! Ideen, das Konzert im Sommer oder Herbst nachzuholen, werden aufgrund der Ungewissheit der Situation derzeit noch nicht konkretisiert! Wir freuen uns aber schon, den Abend mit all unseren Blasmusikfreunden fulminant nachzuholen - Reservierungsbons deshalb bitte aufbewahren!

MÄRZ



WEIHNACHTSMARKT in der Hofzeit

Wir blicken gerne auf einen äußerst erfolgreichen Weihnachtsmarkt zurück – tausende waren gekommen, um uns gemeinsam mit dem Musikverein und dem Team der Hofzeit auf das Weihnachtsfest einzustimmen! Wenige Tage später luden wir zu Punsch & Co bei weihnachtlichen Klängen am Ortsplatz ein...

DEZEMBER

